



Bezirk
Baden-Württemberg

metallnachrichten

Bundesmontagetarifvertrag

BMTV weiter in gekündigtem Zustand

Jetzt reicht's!

Noch immer zeichnet sich keine Lösung beim Bundesmontagetarifvertrag ab. Die Arbeitgeber wollen den BMTV nicht wieder in Kraft setzen, sondern verlangen Kürzungen, zum Beispiel den Wegfall des Montagezuschlags. Bis zu 400,- Euro würden Monteure dann pro Monat verlieren.

Die Arbeitgeber könnten versuchen, durch Einzelarbeitsverträge oder illegal durch einseitige Anordnung die in der Nachwirkung weiter geltenden Regeln des BMTV zu verschlechtern. Dagegen müssen wir uns wehren! Wir treffen uns zur Protestversammlung.

Am 14. Februar 2005, 8:30 Uhr

Treffpunkt: Gewerkschaftshaus

Mannheim, großer Saal

Der Tarifvertrag ist gekündigt. Die Friedenspflicht gilt nicht mehr. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist ein legitimes Recht der Beschäftigten. Der Arbeitgeber darf weder eine Abmahnung aussprechen noch kündigen, wenn Beschäftigte dieses Recht wahrnehmen. Das gilt auch für Auszubildende.